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SE RÉVEILLER DE L'ANESTHÉSIE DÉLIBÉRÉE EN SE CONCENTRANT SUR LES VOIX INTÉRIEURES 
 
 
Je vous salue.  Des bénédictions affectueuses se déversent sur chacun d'entre vous ici 
présent.  Bienvenue, mes très chers amis.  Poursuivons cette série de conférences.  Gardez à 
l'esprit, mes amis, qu'il s'agit d'une séquence, l'une menant à la suivante sur la spirale de 
votre processus d'évolution, à la mesure de votre prise de conscience croissante. 
 
Dans cette conférence particulière, je parlerai à nouveau du phénomène de la conscience, 
en particulier en relation avec le processus d'évolution et le sens de la vie individuelle.  
L'accent sera mis sur un aspect très particulier, comme vous le verrez. 
 
Toute la connaissance est en vous.  Je l'ai souvent dit, mais c'est très rarement compris.  
Lorsque vous naissez dans cette vie, un processus d'anesthésie se met en place.  Il y a une 
raison très précise à cela.  Vous vous réveillez, au sortir de l'enfance, avec une conscience 
limitée.  En d'autres termes, l'éveil est partiel et progressif.  Au fur et à mesure que vous 
grandissez physiquement, mentalement et émotionnellement dans cette vie, vous tâtonnez 
et redécouvrez la connaissance.  Au début, vous ne le faites que d'une manière très limitée, 
axée uniquement sur la vie matérielle.  Vous apprenez à marcher, à manipuler des objets, à 
parler.  Vous apprenez la lecture, l'écriture, les chiffres et certaines lois fondamentales de la 
vie extérieure, de la vie de la matière qui vous entoure et que vous devez apprendre à 
manipuler. 
 
Une fois que cette connaissance matérielle de base est maîtrisée ou réveillée, une 
connaissance plus profonde est acquise à nouveau, à condition que le processus de 
croissance se déroule comme prévu.  Lorsqu'une personne est engagée dans un processus 
de croissance intensive, elle le fera de manière de plus en plus approfondie et étendue.  
Cependant, si la personne a arrêté son mouvement, son train de vie, elle empêchera 
également la réacquisition des connaissances qu'elle possède potentiellement. 
 
C'est là que se pose inévitablement la première question : "Pourquoi l'anesthésie s'installe-t-
elle ?  Pourquoi est-elle traitée de cette façon ?"  L'anesthésie s'installe en fait bien avant le 
processus de la naissance.  Lorsque, dans votre réalité spirituelle à laquelle l'entité totale 



que vous êtes appartient vraiment, vous aurez décidé de réapparaître dans cette dimension, 
vous serez délibérément anesthésié.  Après avoir discuté et assimilé tous les plans, vous 
perdrez conscience.  Une personne qui subit une opération sur le plan matériel passe par un 
processus similaire.  En fait, le processus d'anesthésie est "copié", mémorisé, redécouvert.  
Son seul but sur terre est d'éviter la douleur lors de l'opération nécessaire.  Dans le cas du 
processus d'incarnation, la raison est différente.  J'en parlerai tout à l'heure. 
 
Avant que le moi spirituel ne prenne possession du corps humain au cours du processus de 
naissance, l'entité est déjà dans un état de sommeil, d'anesthésie, d'inconscience.  Lorsque 
le processus de naissance a lieu, il y a un éveil à un degré très faible, c'est-à-dire par rapport 
à son état réel.  La partie limitée de l'entité qui prend possession du corps du nourrisson est 
éveillée dans une certaine mesure, dans la mesure de certains fonctionnements physiques, 
de certaines sensations physiques et de certaines fonctions très limitées de perception et de 
conscience, mais celles-ci ne peuvent pas être correctement évaluées, interprétées et 
assimilées.  Cela vient plus tard.  L'état de conscience après la naissance est donc plus élevé 
qu'avant la naissance, mais c'est encore un état de conscience très limité.  Et, comme je l'ai 
déjà dit, le processus de prise de conscience et d'éveil est très progressif, au fur et à mesure 
que la vie grandit et se développe. 
 
Les premières années - je dirais peut-être, en gros, les vingt-deux à vingt-cinq premières 
années, bien que cela ne puisse pas être généralisé - sont principalement axées sur 
l'acquisition de connaissances externes.  Après cette période, à condition que le processus 
soit significatif et organique, l'accent devrait être mis sur l'acquisition de connaissances 
intérieures, spirituelles, qui transcendent la réalité physique.  Cela peut se faire d'abord au 
niveau psychologique. 
 
J'inclus la connaissance psychologique lorsque je parle de connaissance intérieure et 
spirituelle.  En effet, les connaissances psychologiques traitent des lois et des processus de 
l'intériorité.  Bien sûr, elles se recoupent.  Chez certains individus très développés, plus aptes 
à s'épanouir spirituellement, l'éveil à la réalité intérieure se produit souvent, mais pas 
toujours, à une période plus précoce et coïncide avec l'apprentissage extérieur.  Ainsi, par 
exemple, vous avez des enfants sur votre chemin qui commencent, dans une certaine 
mesure, dès le début de leur vie, à acquérir et à comprendre certaines connaissances 
intérieures.  Cela peut se produire parce que cette connaissance est très proche et très 
profondément ancrée dans l'âme ; parce qu'au cours des vies précédentes, elle est devenue 
une telle partie intégrante de l'entité qu'il est beaucoup plus facile et rapide de la réveiller 
que pour d'autres qui n'ont pas encore connu un tel développement et qui doivent encore 
passer par certains processus de croissance, de recherche et de lutte avant que la 
connaissance intérieure n'ait pénétré chaque particule de l'âme.  Et c'est bien sûr le but de la 
vie.  Car tout cela est nécessaire : le processus de tâtonnement, le processus d'essais et 
d'erreurs, la recherche, le fait d'être souvent confus et de ne pas savoir et de faire face à 
l'ignorance de la manière la plus constructive, la recherche de l'équilibre souvent précaire 
entre la patience et l'humilité pour que la grâce de la connaissance se communique d'elle-
même, d'une part, et entre l'engagement sérieux, l'effort, la concentration, la volonté 
consolidée et l'agressivité saine étendus à ce processus, d'autre part.  C'est dans ce 
processus que réside la clé.  Lorsque les leçons de ces efforts sont absorbées par l'âme, la 



réacquisition de la connaissance se fera beaucoup plus facilement dans une vie future, si je 
peux utiliser votre terminologie concernant le temps. 
 
Je reviens maintenant à la question de savoir pourquoi l'anesthésie temporaire a lieu.  Peut-
être qu'une partie de la réponse vous est déjà apparue dans ce qui précède, mais je vais 
essayer d'aller plus loin.  Même s'il n'est pas facile de transmettre ces principes, je vais faire 
de mon mieux.  Je récapitule brièvement.  Qu'une âme soit déjà passée par le processus 
décrit et qu'ainsi la connaissance, la compréhension et la perception spirituelles soient 
naturelles même dans l'état limité de l'incarnation humaine ; que cela n'ait pas encore eu 
lieu du tout ; ou qu'une âme soit à l'intérieur de ce même processus et le poursuive vie après 
vie - dans tous ces cas identiques, pour commencer, la personnalité manifestée ne sait pas 
ce qu'elle sait.  La connaissance, quel que soit son degré d'existence, est effacée, "oubliée" 
pour ainsi dire.  Ainsi, quel que soit l'état de développement dans lequel vous vous trouvez, 
vous partez d'une table rase, vous partez sans rien savoir, que vous soyez très développé ou 
que le processus soit encore à une échelle inférieure.  Donc, pour commencer, la 
connaissance qui est en vous n'est apparemment pas en vous.  Pourquoi cela ? 
 
Je dois ici récapituler une conférence récente que j'ai donnée sur le processus d'évolution 
(conférence n° 218).  J'ai expliqué comment la "masse" de la conscience se répand, 
remplissant le vide.  Ce faisant, des particules de conscience se perdent.  La conscience 
divine essentielle, dans sa beauté, sa sagesse et sa puissance bienveillante, fonctionne de 
manière limitée et déformée.  Cette particule isolée doit chercher son chemin pour s'unir à 
nouveau au mouvement de fuite en avant et d'expansion de l'état de vie divin qui remplit 
inexorablement le vide.  Dans ce processus, les particules séparées - les entités individuelles- 
doivent retrouver le chemin par elles-mêmes, en réveillant les potentiels divins qui sont 
toujours présents, même dans les aspects les plus séparés. 
 
Depuis cette conférence, je reviens sans cesse sur cette analogie, afin de vous faire 
comprendre le sujet en question.  Dans ce cas précis, la partie de votre âme qui est encore 
séparée doit oublier tout ce qu'elle a connu dans un état plus éveillé afin que la partie non 
développée puisse trouver son propre chemin. 
 
Permettez-moi d'essayer d'éclaircir ce point.  Supposons que vous sachiez maintenant 
consciemment tout ce que vous savez profondément.  Dans ce cas, les aspects non 
développés en vous ne trouveraient pas par eux-mêmes leur essence, leur essence innée.  
Ces aspects seraient pour ainsi dire entraînés par les aspects déjà connus, par les aspects 
déjà développés.  Ils ne seraient donc jamais fiables.  Ils brouilleraient essentiellement, mais 
pas nécessairement de manière manifeste, la beauté, la vitalité, la créativité et la sagesse.  
Ils seraient emportés dans la vague de la gloire totale de la conscience de Dieu, mais ils n'en 
seraient pas totalement imprégnés.  La purification et l'évolution signifient que le moindre 
aspect de tout ce qui est doit être imprégné de sa propre essence. 
 
Appliquons cette explication quelque peu métaphysique, philosophique et générale à votre 
état actuel, à votre vie quotidienne et à votre lutte sur votre chemin.  Vous comprendrez 
peut-être alors non seulement mieux ce que j'ai dit, mais vous en tirerez également profit et 
trouverez dans cette explication une aide considérable.  Sur votre chemin, vous découvrez 
constamment des aspects de négativité, d'irrationalité, d'infantilisme, d'égoïsme, de 



destructivité.  Vous savez aussi que ces aspects se manifestent très tôt dans votre 
développement, d'eux-mêmes, sans provocation extérieure.  Ils sont si forts que vous les 
déclenchez indépendamment de la situation extérieure.  Mais, au fur et à mesure de votre 
développement, ce n'est plus le cas.  Les aspects négatifs cessent de se manifester d'eux-
mêmes.  Ils ont besoin d'une provocation extérieure.  Vous répondez avec eux à la négativité 
initiatrice d'autres personnes autour de vous.  Cependant, vous vivez dans le monde de la 
matière où, même dans les meilleures circonstances, la vie n'est pas facile.  La matière 
obstrue et frustre, de sorte que le fait même de vivre dans cette dimension de la réalité (qui 
est votre production, bien sûr) est toujours un défi.  Imaginez que vous viviez dans des 
circonstances si sublimes et favorables, si désirables et génératrices de félicité que même le 
pire en vous ne pourrait et ne trouverait pas l'occasion de s'exprimer.  Il est facile de voir 
qu'elle resterait alors en sommeil et non exposée et qu'elle ne pourrait donc pas passer par 
son processus nécessaire de purification. 
 
Vous êtes souvent convaincus, et en partie à juste titre, que si les autres ne faisaient pas ceci 
ou cela, tout irait bien, vous resteriez dans un état d'harmonie et de félicité.  Les zones 
floues en vous continueraient cependant à couver car, sans leur manifestation, vous n'en 
connaîtriez pas l'existence.  Elles ont besoin d'un déclencheur, d'une exposition et d'une 
provocation.  De même, si vous saviez consciemment tout ce que vous savez, comme s'il n'y 
avait pas de provocations extérieures, les aspects non développés ne s'enflammeraient pas 
et n'acquerraient pas leur propre connaissance enracinée.  Ils seraient simplement affectés 
par ce que les aspects déjà développés savent. 
 
Vous avez également fait l'expérience sur votre chemin que, lorsque vous réussissez à 
traverser ces zones floues, vous devenez absolument sûr, quoi que fassent ou ne fassent pas 
les autres, quelles que soient leurs réactions.  Vous restez essentiellement entier et 
essentiellement non affecté.  Je ne veux pas dire non affecté dans le sens d'être éloigné et 
sans sentiment.  Je veux dire que la négativité particulière en vous que vous avez travaillée 
n'existe plus et qu'elle ne peut donc pas s'enflammer lorsque les autres vous font du tort.  
Vous pouvez être blessé ou en colère, mais d'une manière totalement différente que lorsque 
vos propres fautes et défauts non résolus sont déclenchés par des circonstances extérieures.  
Vous ne dépendez donc plus de la perfection pour ne pas faire face à votre imperfection.  
L'effet de la destructivité des autres ne vous fera pas perdre vos repères ni vous décentrer si 
vos zones floues ont été purifiées, clarifiées, nettoyées, éliminées. 
 
Le même principe prévaut en ce qui concerne la relation entre vos propres imperfections 
intérieures et les parties déjà purifiées.  Si vous naissiez en sachant tout ce que vous savez, 
les zones impures dépendraient des zones purifiées et ne deviendraient pas complètes en 
elles-mêmes ; alors que si les aspects sages, connaissants et éclairés de vous-même sont 
endormis, ce sommeil est nécessaire pour que les zones floues s'en sortent par elles-mêmes, 
avec l'aide de la connaissance qui est essentiellement en vous.  Ainsi, de l'absence de 
connaissance, la connaissance se développe.  De l'obscurité, la lumière se développe, car 
même dans la partie la plus sombre et la plus ignorante, il y a l'essence de la connaissance et 
de la lumière.  Cette essence doit venir de l'intérieur d'elle-même plutôt que de l'aspect 
extérieur à elle-même qui possède déjà la sagesse et la lumière.  Ainsi, lorsque la 
connaissance et la lumière sont apportées de l'intérieur de vos propres limites et de votre 
état flou, la purification est complète, fiable et réelle.  C'est alors que s'établit la véritable 



indépendance par rapport à l'environnement, et donc la véritable liberté.  Chaque particule, 
chaque aspect de la conscience a alors apporté sa propre "divinité minuscule", si vous me 
permettez cette expression.  C'est le sens de l'anesthésie avec laquelle vous entrez dans la 
vie.  Votre lutte pour votre lumière essentielle diminue progressivement et sûrement 
l'anesthésie et vous éveille à ce que vous êtes vraiment. 
 
Vous expérimentez également sur votre chemin que plus vous avez le courage d'affronter 
votre vérité, plus vous faites preuve d'humilité et d'honnêteté à l'égard de toute votre 
personne intérieure, plus vous devenez alerte et éveillé.  C'est une conséquence inexorable 
qui ne peut manquer de se manifester.  Soudain, ou progressivement, vous voyez, 
comprenez et percevez les autres d'une manière que vous n'auriez jamais pu faire 
auparavant.  Vous commencez à reconnaître les négativités des autres sans en être 
personnellement affecté et bouleversé.  Vous ne luttez plus contre la négativité des autres 
de manière aveugle et rancunière, sans vraiment voir clair, en percevant vaguement comme 
à travers un brouillard.  Vous voyez vraiment clair ; vous comprenez intuitivement les liens 
qui font que la transgression n'est plus un anéantissement personnel.  Ainsi, vous 
commencez également à voir et à percevoir la beauté des autres d'une manière qui ne vous 
rend pas jaloux, mais qui vous remplit d'admiration, d'émerveillement et de gratitude.  Vous 
commencez à percevoir des connexions d'interactions entre vous et les autres qui éliminent 
l'énigme de la vie et de la vie avec les autres et qui augmentent votre sécurité parce que 
vous voyez et connaissez les processus de l'interaction humaine.  Et tandis que vous 
continuez ainsi, en traitant et en éliminant vos propres impuretés, soudain, ou 
progressivement, une nouvelle concentration et une nouvelle conscience s'éveillent en vous.  
Une connaissance afflue en vous, apparemment de nulle part.  Elle ne vient pas du cerveau.  
Elle ne provient pas des connaissances extérieures que vous avez acquises au cours des deux 
premières décennies de votre vie ou plus tard.  Elle n'a rien à voir avec ce que vous avez 
appris.  Elle provient d'une autre source. 
 
Lorsque les canaux s'ouvrent, une nouvelle concentration peut s'installer.  Vous pouvez 
commencer très délibérément à écouter l'univers intérieur d'où toute la sagesse s'écoule 
dans votre être extérieur.  Il s'agit d'un processus graduel, mais dont la manifestation est 
souvent soudaine.  C'est un processus qui est interrompu, qui semble disparaître au début 
de ses manifestations initiales, de sorte que l'expérience semble avoir été un rêve.  C'est un 
état pour lequel il faut se battre dans un sens positif et détendu.  Il doit être gagné et 
regagné, car il est perdu à maintes reprises. 
 
Cette focalisation doit se faire délibérément après un certain stade de développement et de 
purification.  La focalisation cédera la place aux connexions, à l'écoute et à l'"audition".  
Aujourd'hui, l'état de conscience de l'humanité dans son ensemble rend cette focalisation 
tout à fait impossible.  C'est le résultat d'un conditionnement de masse.  Ainsi, même ceux 
qui seraient suffisamment développés pour le faire n'essaient même pas.  Leur problème 
non résolu peut être la peur du ridicule et de la désapprobation du monde qui les entoure, 
et le courage manque pour établir le moi intérieur comme centre de la vie individuelle.  
L'humanité entière est conditionnée de manière à ne se concentrer que sur certains 
phénomènes extérieurs et intérieurs, à l'exclusion d'autres aspects de la réalité, jusqu'à ce 
que seul ce qui est au centre de l'attention semble réel.  Ainsi, il existe tout un monde 
autour de vous que vous ne voyez pas et dont vous ne faites pas l'expérience, et qui semble 



être un fantasme d'autres personnes lorsqu'on en parle.  Cette limitation de la perception 
est le résultat d'un réflexe conditionné de focalisation qui, à son tour, est le résultat de 
l'anesthésie susmentionnée. 
 
Au début d'un tel chemin, si vous vous écoutez, vous n'entendrez probablement rien.  Vous 
serez convaincu qu'il n'y a rien d'autre que le vide.  Ou peut-être entendrez-vous de temps 
en temps la voix du moi enfantin, exigeant et négatif.  Et puis, bien sûr, vous êtes convaincu 
qu'il s'agit là de votre dernière réalité.  Cela vous effraie et vous évitez d'affronter le moi 
négatif jusqu'à ce que, peut-être, vous appreniez avec l'aide extérieure à faire de la place 
pour des niveaux plus profonds, encore inconnus, de réalité intérieure. 
 
Ce n'est qu'en interrogeant et en défiant cette voix négative, en l'affrontant au niveau de 
l'auto-confrontation, en l'identifiant sans être identifié à elle, en apprenant à ne pas la 
laisser vous contrôler, à ne pas la laisser agir même si vous reconnaissez l'existence de cette 
voix de l'égoïsme et de la méchanceté, que cette attitude devient cohérente dans les faits et 
dans la vie ; ce n'est que lorsque cette attitude devient cohérente dans les faits, lorsque la 
confrontation entre le moi inférieur et le moi conscient et raisonnable, avec sa bonne 
volonté, a lieu en permanence, ce n'est qu'en faisant tout cela encore et encore que vous 
finirez par vous concentrer sur un autre niveau de conscience, dont vous découvrirez 
soudain qu'il a toujours été là. 
 
La voix de Dieu vous a toujours parlé et continue de vous parler, toujours d'une manière 
nouvelle, toujours d'une manière adaptée à ce dont vous avez le plus besoin à chaque 
instant de votre vie.  C'est une voix continue que vous avez négligée et dont vous vous êtes 
détournés pour ne garder que l'illusion du silence.  (Par "vous", j'entends bien sûr l'humanité 
dans son ensemble, dans son conditionnement de masse.) Maintenant, il est impossible de 
"revenir" à cette belle voix en évitant ou en sautant la confrontation avec le moi inférieur 
qui, lui aussi, s'adresse toujours à vous.  Votre ego doit apprendre à les distinguer.  La voix 
du moi inférieur dit : "Je le veux pour moi, je ne me soucie pas des autres."  Cette partie de 
vous croit en une division et une exclusivité mutuelle des intérêts entre vous et les autres, 
de sorte qu'elle doit avoir les siens aux dépens des autres.  Cette partie n'a aucun lien avec la 
réalité selon laquelle vous pouvez tout avoir sans en priver les autres.  Cette voix doit être 
confrontée, elle doit être remise en question.  Les voix de la méchanceté et de la 
malveillance doivent être remises en question, de même que votre intérêt à voir les autres 
comme mauvais et à ne pas vouloir laisser de place au moindre doute à cet égard.  En même 
temps, vous - ou cette partie de vous - doutez de la beauté et de la fiabilité de l'univers.  La 
voix de la peur, avec son manque de foi, doit être remise en question, confrontée et traitée.  
Toutes ces voix doivent être traitées.  Ce n'est que lorsqu'elles sont affrontées de la manière 
la plus sincère, la plus totale et la plus approfondie que la voix permanente de Dieu se fait 
entendre.  Vous redécouvrirez alors qu'elle a toujours parlé clairement et magnifiquement, 
bien qu'elle n'ait pas pu se pousser au-delà de votre focalisation délibérée sur elle. 
 
La focalisation est délibérée à la fois dans un sens positif et dans un sens négatif.  Dans un 
sens positif, comme je l'ai expliqué dans cette conférence, vous avez dû naître dans et avec 
cette anesthésie, en oubliant ce que vous savez, afin de purifier totalement tous les aspects 
du moi.  Si vous aviez toujours entendu la voix divine, cette purification n'aurait pas pu avoir 
lieu.  Vous n'auriez même pas pu vous concentrer sur la partie négative et la traiter.  Elle 



aurait été étouffée et balayée.  En ce sens, le fait que vous vous détourniez de la voix divine 
est l'anesthésie que votre moi total a délibérément choisie pour le processus d'incarnation. 
 
Dans le sens négatif, la focalisation délibérée sur la voix divine est due à la force et au 
pouvoir que vous donnez au moi négatif qui ne veut pas d'autre règle et d'autre loi que les 
siennes.  Le moi négatif ne veut pas se connaître lui-même, mais la voix divine l'amène à se 
connaître.  C'est la première étape pour que le moi négatif se purifie. 
 
Ainsi, peut-être que beaucoup de mes amis sur ce chemin peuvent maintenant commencer 
à prendre des mesures délibérées pour entendre distinctement les deux voix.  Qu'est-ce que 
le moi négatif, inférieur ?  Il peut se manifester sous un déguisement astucieux.  Et quelle est 
la voix divine ?  Vous pouvez délibérément apprendre à déplacer votre attention, et vous 
pouvez maintenant consacrer du temps à la méditation pour apprendre cette 
différenciation. 
 
Vous remarquerez, mes amis, que pendant longtemps, l'aspect principal de la méditation 
était ce que j'appelais impressionner.  Dans l'une des conférences de base sur la méditation 
(conférence n° 194), j'ai parlé des deux aspects : impressionner et exprimer -- instruire, 
revendiquer, conditionner, recréer, d'une part ; écouter, entendre et recevoir, d'autre part.  
Le temps est maintenant venu de vous concentrer plus délibérément sur l'expression.  Vous 
pouvez apprendre à écouter l'univers entier et merveilleux, qui est un phénomène vivant et 
continu.  Vous habitez cet univers et il vous habite.  Vous pouvez le découvrir en vous 
concentrant sur lui.  Vous pouvez sortir de votre état de rêve, de votre anesthésie, mes amis.  
Vous pouvez devenir vraiment vivants et connaître la vie qui est en vous. 
 
Y a-t-il des questions ? 
 
QUESTION : Oui.  Pendant la plus grande partie de ma vie, j'ai écouté ma négativité.  La 
négativité m'a dirigé.  Cette négativité est un contrôle excessif et un mépris.  En passant de 
cette voix basse, qui a été un élément si important de ma personnalité, à essayer d'écouter 
l'autre partie, disons la partie douce de moi-même, la voix de l'enfant qui a été écrasée, j'ai 
peur de ne pas traiter la négativité, d'aller trop loin et d'être faux et de ne pas aller dans les 
parties négatives. 
 
RÉPONSE :  C'est toujours le danger, c'est toujours la difficulté dans le tâtonnement.  C'est 
précisément cet élément de souhait que la voix positive soit maintenant la seule réalité dans 
le moi qui doit être pris en considération, et alors l'auto-illusion ne présentera plus de 
danger.  Il est possible d'entendre la voix divine dans de nombreux domaines, mais le moi 
négatif existe toujours. 
 
Le blocage de l'ego contre la reconnaissance de ce dernier empêche le premier de se 
manifester dans ces domaines spécifiques.  Cependant, si l'ego demande spécifiquement la 
sagesse de la partie divine du moi afin de reconnaître plus profondément et de trouver la 
meilleure façon de traiter les aspects non purifiés, la voix divine sera entendue et pourra 
être appliquée là où elle est vraiment la plus nécessaire. 
 



Sur ce chemin, vous disposez d'un certain nombre de bons outils pour vous aider à éviter le 
danger de négliger les aspects indésirables de vous-même, même lorsque vous commencez 
à éveiller la sagesse et la splendeur de votre réalité divine.  Vous apprenez encore et encore 
que l'un n'élimine pas l'autre ; vous apprenez à gérer les contradictions apparentes ; vous 
apprenez à tenir un registre de vos disharmonies dans votre revue quotidienne ; vous 
apprenez le pouvoir de l'impression répétée dans la méditation que vous voulez être 
conscient de chaque aspect dont votre chemin intérieur veut que vous soyez conscient à 
n'importe quel moment.  En utilisant tous ces outils, vous pouvez renforcer votre 
détermination à voir et à observer l'indésirable tout en suscitant la gloire de Dieu en vous, 
en l'écoutant, en apprenant à la connaître. 
 
Un autre bon outil consiste à prêter attention à vos réactions.  Évaluez-les en fonction de ce 
que vous ressentez.  Si vous êtes vraiment dans la joie et la clarté, si vous êtes libre de toute 
anxiété et dans un état heureux, alors, à ce moment précis, vous êtes vraiment en contact 
avec votre divinité.  Et votre chemin intérieur ne vous invite pas, à ce moment précis, à vous 
occuper d'autre chose.  Mais peut-être que le lendemain, quelque chose vient brouiller les 
cartes.  Un certain malheur vous envahit - des doutes, une lourdeur, une anxiété.  C'est le 
signe qu'il y a quelque chose que vous négligez.  La manifestation de votre vie est un 
indicateur inévitable et fiable qui montre si vous négligez ce qui devrait être traité et si vous 
vivez dans l'auto-illusion ou si vous suivez vraiment votre chemin selon votre plan.  Examinez 
votre état d'épanouissement dans vos relations, votre partenariat, votre travail, vos plaisirs, 
votre état intérieur de joie et de paix et votre état extérieur d'épanouissement et 
d'abondance.  Ce sont des indicateurs.  Quel que soit le degré de désir inassouvi, vous savez 
qu'il y a quelque chose sur lequel vous ne vous concentrez pas. 
 
De plus, si vous vous en rendez compte, la voix divine ne vous égarera pas et ne vous 
éloignera pas de ce sur quoi vous devriez vous concentrer.  Cela n'arrive, ou ne semble 
arriver, que lorsque l'ego a une forte intentionnalité en la matière.  Elle ne vous racontera 
pas de belles histoires sur votre partie déjà purifiée ou des généralités.  Elle préfèrera vous 
indiquer avec amour et fermeté l'endroit exact où vous devez aller.  Mais votre moi doit le 
vouloir et le demander.  Si vous demandez humblement ce qu'il y a de mieux en vous : 
"Qu'est-ce que je dois voir en moi ?  Où suis-je encore aveugle ?  Si vous voulez vraiment la 
vérité et que vous vous ouvrez, elle vous instruira de la manière la plus merveilleuse qui soit.  
Rien ne peut renforcer davantage votre foi en la vérité de l'existence de Dieu que cette 
connexion avec Dieu.  Vous créez alors une unification.  L'enseignement que vous recevrez 
de l'intérieur sera une expérience extrêmement fortifiante et unifiante, de sorte qu'écouter 
la belle voix ne vous éloignera pas de la partie non purifiée, mais réunira les deux parties, de 
sorte que la partie négative se transformera et deviendra une partie de votre Soi Supérieur 
lui-même.  Vous voyez, la manifestation sera exactement le résultat de votre intention.  Si 
vous voulez utiliser la voix de la beauté pour ne pas vous occuper de la laideur, vous 
n'entendrez que de la beauté.  Vous entendrez ce que votre conscience égotique est prête à 
recevoir.  La voix divine ne peut pas se manifester autrement. 
 
QUESTION : j'ai des difficultés à interpréter les messages que je reçois et à y croire.  Je reçois 
des messages, mais ce n'est que plus tard que je m'en rends compte.  Je ne m'en rends pas 
compte à temps. 
 



RÉPONSE :  C'est le processus d'apprentissage dont j'ai parlé.  Ce n'est que par l'expérience, 
la sélection, l'évaluation et les essais et erreurs que vous pouvez apprendre à comprendre 
les lois en vigueur.  Il existe certaines règles, dans les grandes lignes.  Ceux qui sont passés 
par ce processus en profondeur peuvent être utiles, comme, par exemple, l'instrument à 
travers lequel je me manifeste.  Cependant, même cela est limité.  Car chaque personne est 
différente, a des penchants différents, peut avoir des points faibles différents en matière de 
souhaits.  Et vous serez mis à l'épreuve dans la mesure où vous devrez vraiment tâtonner, 
apprendre et vous remettre en question.  Le trésor le plus précieux qu'un être humain puisse 
posséder - la connexion avec la voix divine - ne peut être offert tout fait sur un plateau 
d'argent.  Il doit être gagné en tâtonnant.  Vous devez apprendre à vous interroger sur la 
mesure dans laquelle les vœux pieux peuvent colorer la réception.  D'autre part, il faut se 
méfier du danger équivalent de l'inverse.  Dans quelle mesure la peur de la pensée magique 
colore-t-elle la réception et fait-elle obstacle à la vérité qui ne serait que trop bienvenue ?  
Même si la voix dit quelque chose de si désirable que vous n'osez pas y croire, il se peut que 
ce soit vrai.  Mais vous devez la tester et explorer votre moi intérieur pour savoir s'il existe 
un désir de tricher, d'éviter quelque chose qui vous est nécessaire, etc.  Seule l'expérience 
profonde et intérieure vous enseignera et vous donnera la sécurité.  Vous devez essayer 
encore et encore.  Vous devez l'écouter, lui accorder de l'attention, la prendre au sérieux, 
mais aussi ne pas être crédule, et réaliser que des épreuves doivent venir pour que vous 
appreniez ce qui doit être appris. 
 
Si vous ne découvrez la voix qu'après coup, ce n'est pas grave non plus.  C'est alors à vous de 
vous en occuper, de réfléchir à la manière dont vous l'avez entendue.  Vous pouvez méditer 
pour obtenir l'illumination, et vous apprendrez lentement le processus.  S'il y avait des règles 
strictes, cette sécurité ne viendrait pas.  Elle ne peut venir que par le processus de 
tâtonnement, d'apprentissage, d'erreurs.  La connaissance intérieure finira par s'imposer.  
Vous aurez le sentiment, au plus profond de vous, que c'est juste et bon, et vous saurez que 
c'est ça, et vous apprendrez à lui faire confiance. 
 
Maintenant, mes très chers amis, je vous bénis tous.  L'amour divin et la sagesse sont ici en 
abondance.  Vous qui travaillez sur ce chemin, vous créez tant de bénédictions pour vous-
mêmes, tant de lumière.  De plus en plus, vous vous réveillerez de votre sommeil pour ne 
plus jamais avoir à vous endormir.  Le repos n'altérera pas la conscience de l'univers joyeux, 
paisible, excitant et heureux dans lequel vous vivez et qui vit en vous.  Vous êtes béni. 


